
プログラム
点鐘（12：30）／ロータリーソング（国歌「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」／ビジター・お客様
紹介／卓話講師紹介／会長の時間・米山奨学金贈呈／
幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス／出席報告
／卓話／点鐘（13：30） ＜司会：島村拓史 SAA＞

会長の時間
2022-23年度 会長　石井成人

≪ビジター・お客様紹介≫　
・米山記念奨学生　ミンさん
・ 渡邊　藤男（わたなべ ふじお）様（熊谷南ＲＣ）
　地区米山記念奨学統括委員長
・鈴木　聡（すずき さとし）様（熊谷南ＲＣ）
・中里　協弘（なかざと やすひろ）様（東松山ＲＣ会長）
・永松　拓哉（ながまつ たくや）様（仙台宮城野ＲＣ）
＜会長挨拶＞

　6 月 10 日は「時の記念日」です。
1920 年、大正 9年から始まったようで
す。その由来は日本書紀にある、天智
天皇の10年6月10日に漏刻（ろうこく）
と呼ばれている水時計で初めて時を知
らせた故事から、この日になったよう
です。いま、一日は 24 時間で、私たち
はそれによって生活をしていますが、

時は常に変わっています。例えば、恐竜の時代、今から
14億年前は地球の一日は19時間未満でした。平均すると、
地球の一日の時間は長くなり続けています。毎年、おお
よそ 7万 4,000 分の 1秒ずつ延びているようです。
　また、標高、高さによっても時間の進む速度が違うよ
うです。スカイツリーの展望台、高さ 450 メートルの時
間は一日当たり、地上 3.6 メートルよりも 10 億分の 4秒
早く進みます。
　これはノーベル賞候補の一人である、東大大学院理工
学専攻教授「香取秀俊氏」が開発した光格子時計（ひか
りこうしどけい）で計測することができます。光格子時
計は、原子や分子のスペクトル線の高精度な周波数に基
づいた、もっとも正確な時計で、誤差は 160 億年に 1秒
と言われています。このような時計が出来たことによっ
て、重力が大きいと時間の進み方は遅くなるという、ア
インシュタインの相対性理論を実証することが出来まし
た。「時は金なり」と申します。時間を大切にしましょう。

おります。全力で頑張ります。これから暑くなりますので、
体調にも気を付けてください。

委員長報告
〇米山記念奨学金委員会　山﨑　共子委員長
　6月 4 日アルカーサル迎賓館川越にて、2570 地区米山
奨学学友会総会および 2023 年度新規奨学生の歓迎会が開
催。高木ガバナーエレクトをはじめ、各クラブの奨学生・
カウンセラー、会長・学友が参加。次年度の青少年奉仕
統括委員長の坂戸ロータリーの中村さん、ローテックス
の３名が参加。70 名での総会。
　本クラブからは次年度会長、小高カウンセラー、山崎
委員長、ミンさんが参加。ミンさんが民族衣装でショー
トスピーチを実施。19 名と奨学生が多いですがしっかり
とした皆さんです。

次週卓話紹介
研修委員会が担当

ニコニコボックス　（小峰　利久委員）
● 渡辺藤男地区米山記念奨学統轄委員長、熊谷南ロータ
リークラブ鈴木聡様、本年度大変お世話になりました。
次年度もよろしくお願い致します。〈会長、幹事〉
● 中里協弘東松山ロータリークラブ会長、ようこそいらっ
しゃいました。川越ロータリークラブの例会楽しんで
下さい。〈会長、幹事〉
● 仙台宮城野ロータリークラブ永松拓也様、ようこそ川
越ロータリークラブ例会にいらっしゃいました。歴史
と伝統のある小江戸川越を楽しんでいって下さい。〈会
長、幹事〉
● 近藤武弘会員、本日の例会卓話よろしくお願い致しま
す。〈会長、幹事〉
● 神谷勉会員、本日の例会卓話よろしくお願い致します。
〈会長、幹事〉
● 米山奨学生ミンさん、本年度頑張りましたね。次年度
も引き続き応援しますので頑張って下さい。〈会長、
幹事〉
● 本日はお世話になります。〈東松山RC会長中里協弘〉
● 仙台宮城野ロータリークラブより参りました。本日は
どうぞ宜しくお願い致します。〈仙台宮城野 RC 永松
拓也〉
● 東松山ロータリークラブ会長中里協弘様、当クラブへ
ようこそ。5月22日の川越中央ロータリークラブのオー
プン例会以来ですね。〈片山〉
● 近藤武弘さん、神谷勉さん、本日の卓話楽しみにして
おります。よろしくお願いします。〈相原、西澤、小峰、
久保田、町田、三田、関谷、若林、藤井、石﨑、鈴木（壮）、
阿部、小林、芳野、島村、山田（和）、西川、片山、栗
原、馬場（常）、齊藤（智）、小髙、金剛、山﨑〉
● 本日のイニシエーションスピーチをさせて頂きます。
宜しくお願い致します。〈近藤、神谷〉
● 米山奨学生ミンさんようこそ〈小髙、栗原〉
● 主人の誕生日にステキなお花を頂きありがとうござい
ました。妻からはプライスレスのとっておきの笑顔を
プレゼントしました。〈町田〉
● 妻の誕生日に綺麗なお花をありがとうございます。私
のプレゼントより素敵ですと言われました。〈荻原〉
● 結婚記念日に鏡山のお酒をいただきありがとうござい
ました。とても美味しく頂きました。〈芳野〉
 合計６１，０００円

卓話　（イニシエーションスピーチ）
近藤　武弘（こんどう　たけひろ）　会員

　ロータリークラブに入会をし、ちょ
うど 9 ヶ月が経ち、あとちょっとで
10 ヶ月ということで、まだ私のことを
また存じない方も多いと思いますので、
自己紹介をさせていただきます。
1968 年の 8 月 7 日生まれ、しし座、

AB型です。父は、近藤光男といって、
大阪の人間です。それで母が近藤理花、

実は福島の生まれで、父と母はお見合いで知り合い、その後、
川越で洋服屋さんを起業するべくこの地にまいりました。
　私がお腹の中にいるときに来ましたので、私は川越で
生まれました。私 3人兄弟、私は次男で長男、次男と長
女ということで、3人の真ん中になります。私と妹は川
越生まれ、川越育ちです。生まれは山口病院ですので、
いらっしゃっているかどうかわからないですが、多分お
じい様にとりあげてもらったのかと思います。
　趣味は、ゴルフとキャンプで、小さい頃からカブスカウ
ト、ボーイスカウト、そしてローバースカウトまでやりま
したので、キャンプの方は得意。ただゴルフの方はいくら
やってもうまくならないということで大変ご迷惑をかけて
いますが、もうちょっと頑張っていきたいと思います。
神谷　勉（かみや　つとむ）　会員

　丸広百貨店には、昭和 52 年 1977 年
に入社し、紳士服に配属。その後、色々
なところを経験し、入間店、アトレ店
の店長、川越店の店長、総務人事部と、
その後 2015 年から代表取締役社長、そ
の後会長。
　丸広の歴史は、簡単に言いまして、
1939 年に丸木商店、先々代の大久保武

治は飯能店で、会社を作りました。1949 年、株式会社丸
木を設立しここが創立。そして、各店開設した中で、来
年2024年創立75周年を迎えます。最初、川越には1951年、
丸木百貨店ということで、旧山吉デパートの後に出店し
ております。
　そして 1956 年丸広百貨店に社名を変更しております。
これは丸木の「木」はいずれ朽ち果てるということで、周
りの皆様方と丸く広くしたいということで、丸広というふ
うに社名を変更。1964 年 10 月 8日に川越でオープンし、
その後、1972 年、75 年と増改築を繰り返しながら、現在
の位置で現在の大きさになっております。先代の大保武治
が先になりますけど、丸広百貨店を作り上げた創業者です。
　1986 年まで大久保敏三は 2014 年まで 28 年間社長を務
めました。昨年私の入会式の後の 10 日ほど前に亡くなっ
たというアクシデントに見舞われます。
　私が入社したのが、先ほど申しました 1977 年になりま
すので、大久保武治先々代の薫陶を受けた最後の代にな
ります。紳士服売り場に配属となり、その当時、ワイシャ
ツの仕入れバイヤーを持っておりました。
　大久保武治にとって、鬼門が二つありまして、一つは
肌着売り場ともう一つは紳士のYシャツ売り場です。な
ぜかと申しますと、自分で着るものなので非常に気にさ
れました。大久保武治には、私がまだ若干 27 歳ぐらいの
とき、何度となく社長室に呼び出され、怒られました。
というのは、武治の体型が、首が非常に細くて、お腹が
でかいのです。JIS の規格にないため、俺のサイズが何故
ないのかということで再三呼び出され怒られました。

≪理事会報告≫
⑴ 新会員推薦について…1名の推薦あり。ご了解いただ
きましたで手続きを進めます。
⑵ 最終夜間例会について…家族例会を 6月 27 日（火）18
時開会。プリンスホールにて開催。会員は会費なし。
ご家族 5,000 円、3,000 円（小学生以下）。家族の方も参
加してもらいたい。
⑶ 旧町名石碑の補修及び、新設について…公共イメージ
委員会で冊子を作成。2か所の補修と 30 年ぶりの新た
な設置を検討してきた。4ロータリーの清算金 32 万円
を活用し実施する。川越市北町 1 丁目のエムエス観光
さんの入り口付近に設置予定。費用は 32 万円の範囲
内で実施。今年度最後の事業として公共イメージ委員
会と実施しますので、完成時には皆さんとお祝いをし
たい。
⑷その他…
　・川越市姉妹都市交流委員会の会費納入
　・川越市暴力推進協議会の負担金支払い
　・川越市立美術館の企画展の協賛金支払い

幹事報告
2022-23年度 幹事　野溝 守

・ 配布物：会報、バギオ基金からの領
収証、川越市立美術館企画展（「杉浦
非水の大切なもの（初公開・知られ
ざる戦争疎開資料）」
・ 6 月のロータリーレート
　1$ ＝ 140 円（5月 136 円）
・ 地区より、トルコ・シリア地震災害
支援金送金完了報告あり

会長より
≪卓話講師の紹介（イニシエーションスピーチ）≫
近藤　武弘（こんどう　たけひろ）　会員
神谷　勉（かみや　つとむ）　会員
≪米山奨学金贈呈≫
ミンさんに、今月の奨学金の贈呈
（ミンさん）貴重な時間、送金をいただきありがとうござ
います。最近の状況は、3月からうけていた企業の内定
をもらえませんでしたが、就職活動を通じて、自分は大
手企業ばかり見ていたが、大手企業ではなく自分に合う
企業、能力を発揮できる企業を、成長できる企業がよい
ときづきました。この考えで企業を探していきたい。皆
さんの応援が大きな力になります。心からから感謝して
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